

Regierungsratsbeschluss

vom 5. Juli 2016

Nr. 2016/1232

mikroskopTheater, v.d. Lorenz Belser, 4513 Langendorf: Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Theaterprojekt „Die Menschen-Uhr“

1. Erwägungen

Das mikroskopTheater, v.d. Lorenz Belser, Langendorf, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Theaterprojekt „Die Menschen-Uhr“. Auf einem öffentlichen Platz verstreichen sechzig Minuten. Innerhalb dieser Zeit bewegen sich verschiedene Menschenfiguren auf verschiedene Art und in verschiedensten Tempi. Eine Diversity Choreografie, die an eine Uhr oder an eine Spieluhr erinnert und politische Inhalte aufbringt. Normale Passant/Innen nehmen das Theater kaum wahr. Die Zuschauer/Innen sind aber mit Funk-Kopfhörern ausgerüstet und folgen einer Tonspur, die den Aktionen einen Sinn gibt. Die Vorstellungen finden auf öffentlichen Plätzen in Biel und Solothurn statt. Für die Produktion sind Fr. 42'425.-- budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Dem mikroskopTheater, v.d. Lorenz Belser, Langendorf, ist ein Produktionsbeitrag von Fr. 5'000.-- an das Theaterprojekt „Die Menschen-Uhr“ aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturrengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Beitrag nach Erhalt eines Nachweises über die Restfinanzierung (Lieferung an: Amt für Kultur und Sport, Schloss Waldegg 1, 4532 Feldbrunnen) sowie eines Einzahlungsscheines auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport zulasten des Kontos „Lotteriefonds“ (Auftrag 82521) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Lotterie- und Sportfonds (5) rl/mikroskopTheater.doc

Amt für Kultur und Sport (10)

mikroskopTheater, Lorenz Belser, Heimlisbergstrasse 16, 4513 Langendorf